



CONTRÔLE NUMÉRIQUE, DANGER POUR LES LIBERTÉS ?

VENDREDI 8 MARS 20h15

**A L'ESPACE JOSÉ CUADROS (MJC)
2A avenue de la Libération
42 400 SAINT CHAMOND**

Tarif normal : 3 euros - Avec le pass tarif réduit : 1,5 euros

En première partie, un film documentaire "Ma femme a du crédit"

En Chine, le totalitarisme numérique au quotidien

**Suivi d'un débat avec des membres du collectif stéphanois
Halte au contrôle numérique**

La pandémie de Covid-19 a provoqué une accélération spectaculaire de l'utilisation mêmes dans les démocraties d'outils technologiques de surveillance et de traçage numérique, bracelets électroniques, vidéo-surveillance, biométrie, reconnaissance faciale en temps réel, drones, etc.

Nés de la rencontre des doctrines sécuritaires qui ont émergé partout dans le monde depuis trente ans et du développement phénoménal des capacités numériques, ces outils ne sont plus l'apanage des pays totalitaires.

Nous sommes concernés !

Soirée débat de l'Ecran club
<https://lacoordinationculturellesaintchamond.fr/>
coord.culturelle@wanadoo.fr
04 77 22 74 48



<https://halteaucontrolenumerique.fr>
HalteauControleNumerique@protonmail.com